

Crean 343 mil 449 empleos en lo que va del año (El Financiero 03/05/12)

Crean 343 mil 449 empleos en lo que va del año (El Financiero 03/05/12) Zenyazen Flores Jueves, 3 de mayo de 2012

En abril se generaron 40 mil 730 nuevas plazas. No se violó la veda electoral: José Antonio Meade. En la administración de Calderón se han creado un millón 971 mil 174. - GENERADOS, 40.7 MIL EMPLEOS EN ABRIL El gobierno federal dio a conocer que en abril se generaron 40 mil 730 nuevos empleos, con los que suman 343 mil 449 los creados en lo que va del año, y aclaró que ello es resultado de la economía en su conjunto y, por tanto, hacer un anuncio al respecto no es violatorio de la denominada veda electoral, De los meses de abril de este sexenio (seis), el de 2012 es el más bajo en generación de plazas, con todo y que el periodo vacacional de Semana Santa se presentó en los primeros días de ese mes. El peor dato se tuvo en abril de 2009, cuando se perdieron 31 mil puestos como efecto de la recesión global. Datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) señalan que abril de 2010 fue el mejor mes, con 92 mil 405 empleos, seguido de abril de 2008, con 81 mil 501; abril de 2007, con 68 mil 288, y abril de 2011, con 42 mil 714. En conferencia de prensa, la titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Rosalinda Vélez, dijo que con los empleos generados en abril el número total de trabajadores cotizantes en el Seguro Social alcanzó los 15 millones 545 mil 875, de los cuales más de 85 por ciento están en la categoría de permanentes. Así, en lo que va de la administración del presidente Felipe Calderón, es decir del 1 de enero de 2007 a 30 abril de 2012, se han creado un millón 971 mil 174 empleos, mientras que en el periodo poscrisis, que va de junio de 2009 a abril de 2012, hay una generación neta de un millón 771 mil 357 plazas. Acompañada del director general del IMSS, Daniel Karam, la titular de la STPS apuntó que en el incremento interanual del número de trabajadores asegurados, esto es durante los últimos 12 meses, se generaron 660 mil 860 puestos, lo que en términos relativos representa 4.4 por ciento de crecimiento del empleo. Actividades económicas El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio Meade, calificó esas cifras como "positivas" y no violatorias del periodo de veda electoral por el que atraviesa el gobierno. "La forma de entender más o menos los límites -explicó- es que uno puede ir narrando fotografías y no narrando películas. La veda no impide que nosotros planteemos cuál es el corte de los datos, y con esfuerzos como éste damos a conocer la dinámica de las principales variables; es una cosa que debemos hacer. Hay muchos actores que basan su toma de decisiones en información como ésta, y estaríamos siendo omisos en no dar a conocer esta información relevante." En tanto, Vélez mencionó que en abril las principales actividades económicas fueron la industria de la transformación, construcción y servicios para empresas, personas y el hogar. Sobre las ramas económicas dijo que los aumentos se dieron en equipos de la industria de la transformación, edificaciones y obras de ingeniería, trabajos contratistas, fabricación de productos de hule y plástico, y servicios personales del hogar y diversos. Las ramas de la enseñanza e investigación, servicios de alojamiento temporal, agricultura y fabricación de alimentos fueron las que presentaron reducciones.